

## ATLETISMO

# La elite del cross gallego se dará cita en Narón este domingo

El paseo de Xuvia se estrenará como escenario de una cita atlética de estas características

REDACCIÓN FERROL

Los mejores especialistas gallegos de fondo y campo a través se darán cita en Narón el domingo para disputar el Campeonato Gallego de cross en su distancia larga y en las modalidades de individual y por equipos de las categorías desde cadete hasta senior. En total, cerca de 300 atletas procedentes de toda Galicia que buscarán la mejor clasificación posible en un circuito situado en el paseo de Xuvia y que inaugurará de esta forma una nueva utilidad, ya que nunca había sido empleado para fines deportivos. Se trata de un terreno completamente llano, lo que a priori podría suponer demasiadas facilidades en lo que a una cita de cross se refiere, pero es una incógnita cómo responderá una tierra de reciente implantación y sobre la que ha caído una ingente cantidad de agua en las últimas semanas. Las distancias a recorrer oscilan entre los 2.900 metros para el pelotón cadete femenino hasta los 10.900 senior masculino y los primeros en tomar la salida serán los juveniles, en torno a las once de la mañana.

La participación comarcal, co-

Sólo entre Ría Ferrol y Sierra Narón presentarán a la prueba a más de sesenta competidores en todas las categorías de edad

mo siempre, será no sólo numerosa, sino que partirá con muy serias aspiraciones de cara a los podios. El Ría Ferrol presentará equipos en casi todas las categorías, en total más de cuarenta corredores desde el grupo cadete hasta el senior. Serán sin embargo sus competidoras las que saldrán con más responsabilidad, ya que han sido señaladas como claras favoritas al oro tanto por equipos como individual. Entre los nombres del club departamental hay que destacar a la juvenil Paula Mayobre, que se pondrá a prueba tras recientes problemas de salud, el junior Alfredo Freire y las senior Margarita Pérez, María Jesús Gestido y Águeda Blanco, que están realizando una gran campaña de cross. El Sierra Narón, por su parte, presenta un cartel de competi-



Isidoro Hornillos -en el centro- presentó las características de la prueba atlética

JORGE MEIS

dores que se acerca a la veintena, la mayor parte de ellos dentro del grupo senior masculino. Carlos Piñeiro -que viene de realizar una gran actuación en la cita de veteranos-, Antonio Muíño o Juan Carlos Martínez intentarán situarse en cabeza. Entre el grupo de jóvenes, los cadetes Daniel Abeledo y Eva Teijeiro o el juvenil David Martínez podrían dar alguna alegría también a su club.

No hay que olvidar a los competidores locales que militan en otros clubes, caso de Vanessa Rodríguez, que intentará convencer a los técnicos de la selección, que estarán muy pendientes de esta cita autonómica, de que cuenten con ella para el próximo Nacional.

Precisamente, el director técnico de la Federación Gallega, Isidoro Hornillos, acudió ayer a Narón para presentar el evento.

## APUNTES

### ESTRELLAS Los favoritos y los aspirantes

Como en toda competición, hay favoritos y aspirantes a desbancarlos. Así, en el grupo senior masculino, Pedro Nimo acudirá a Narón a ratificar con el título de cross largo su gran momento de forma, mientras que el veterano Alejandro Gómez, del que no se tienen referencias cercanas, retomará su actividad este domingo y puede dar la sorpresa. Tampoco hay que descartar a Carlos Piñeiro, ya que el narónés se ha impuesto en varias clásicas urbanas y

pruebas de campo a través en la pretemporada. En el pelotón femenino hay muchas aspirantes, aunque varias de ellas son competidoras del mismo club, el Ría Ferrol. Águeda Blanco es la actual campeona, pero Margarita Pérez o Marta Fernández Otero podrían desbancarla de esa posición. Se echará de menos, sin embargo, a una de las mejores fondistas de los últimos años, Rocío Rodríguez Longa. La ferrolana que milita en el Puerto de Alicante acude a San Sebastián para tomar parte en la prueba de los 1.500 del Nacional senior.

## KARATE

# A Malata reparte los puestos para el Estatal

El pabellón ferrolano acogerá el Autonómico senior y de clubes clasificatorio para el Nacional

REDACCIÓN FERROL

Continuando con la frenética actividad que este fin de semana se vivirá en Ferrol y comarca, la ciudad departamental acogerá este domingo otro Campeonato Gallego, el de karate, en sus categorías senior y por clubes, una cita que cobra especial relevancia al ser clasificatoria para el Nacional de esta edad. La Federación Gallega y el Patronato Municipal de Deportes departamental colaboran para la realización de una iniciativa que, según el presidente del organismo federativo Ramón Vázquez Mallo, "traerá a Ferrol un espectáculo del más alto nivel". Vázquez y el edil delegado Leopoldo Ibáñez presentaron ayer los detalles de una cita que se prolongará durante toda la jornada dominical, aunque dividida en dos partes diferenciadas.

La comarca participa en este evento merced al concurso de karatekas de Ferrol, Narón, Neda y As Pontes

De esta forma, a partir de las nueve y media de la mañana comenzará la prueba individual tanto en kata como en kumite -masculino y femenino- en la que tomarán parte un grupo que ronda los 60 participantes.

El objetivo de los karatekas es, además de una posible medalla, terminar entre los tres primeros clasificados de cada categoría, puesto que son los que dan derecho a participar en el próximo Campeonato de España absoluto.

Entre los inscritos en esta parte de la competición se encuentran todos los integrantes de la selección gallega que este año ya han tomado parte en una cita nacional, la cadete y junior recientemente disputada.

**Equipos** La sesión vespertina se dedicará exclusivamente a la competición de clubes y dará comienzo en torno a las cuatro de la tarde. En esta parte del Autonómico, los clubes forman equipos de tres componentes para la categoría de kata y de cinco en el caso de la de kumite que se enfrentan entre sí. En total, serán quince las escuadras repartidas entre ambas modalidades, lo que eleva el número de competidores del Gallego senior hasta 75 personas.

Como primer paso dentro de la renovación de este tipo de compe-

titación que quiere llevar a cabo la Federación Autonómica el próximo año, en Ferrol se inaugurará una nueva fórmula en el cuadro de kata, ya que los conjuntos deberán ser mixtos, es decir, con integrantes masculinos y femeninos. Previsiblemente, el año próximo se hará lo mismo en el cuadro de kumite.

En lo que se refiere a la participación local, esta será bastante amplia, con competidores pertenecientes a los clubes departamentales Bunkai, Renbukan, Júpiter y Grupo Bazán; el Escuela Superior de Karate de Narón y las entidades de As Pontes y Zanshin de Neda. En cuanto al resto de Galicia, está previsto el concurso de karatekas de A Coruña, Culleredo, Betanzos, O Barco, Vigo, Santiago o Lugo, entre otros.

## HALTEROFILIA

# El Halterofilia Ferrol participa en el Trofeo Delegación

REDACCIÓN FERROL

El equipo del Halterofilia Ferrol acudirá este domingo a A Coruña para tomar parte en una nueva edición del Trofeo Delegación, que reunirá en la ciudad herculina a los mejores clubes de la provincia. El club local desplaza para esta cita a un combinado formado básicamente por sus jóvenes promesas, aunque también participarán senior como Sergio Freire, José Jiménez o Roberto Picos.

Entre los participantes destaca el nombre de Alberto Díaz, que viene de realizar una gran actuación en la Copa de España sub 15, pero también participarán Alfredo Borja, Cristian Casal, Diego Pardo y Brais Rodríguez.